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SPD-Fraktion
( Anfrage Nr. 15-2111/2021 )

Eingereicht am 19.09.2021 um 10:18 Uhr.

gemäß § 14 der Geschäftsordnung des Rates der Landeshauptstadt Hannover

Das Runde muss ins Eckige, am besten auf Kunstrasen

Der B-Platz des VfB-Wülfel ist in einem nicht mehr bespielbaren Zustand. Da aber – auch 
durch das Vitalquartier – immer mehr Menschen sich gern beim VfB sportlich bestätigen 
wollen, benötigt der Verein diese Sportfläche. Es wurde vor Längerem bereits die Anlage 
eines Kunstrasenplatzes beantragt. Bislang ist nach Aussage des Vereins seitens der Stadt 
darüber noch nicht entschieden worden.

Wir fragen die Verwaltung,
1. Besteht die Möglichkeit, dass auch der VfB Wülfel einen dringend benötigten 

Kunstrasenplatz erhält?
2. Falls ja, wann kann mit einer Umsetzung der Maßnahme gerechnet werden?
3. Fall nein, aus welchem Grund könnte ein Kunstrasenplatz hier in Mittelfeld nicht 

umgesetzt werden?

gez. Jens Schade, Fraktionsvorsitzender
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Hannover / 20.09.2021


